

NGO

Mahasiswa FKH Diajak Kenal Profesi Dokter Hewan

Achmad Sarjono - PASURUAN.NGO.WEB.ID

Mar 31, 2022 - 04:16



PASURUAN - Mahasiswa Fakultas Kedokteran Hewan (FKH) terlibat dalam

kegiatan kepanitiaian Kejuaraan Nasional PORDASI "Piala Tiga Mahkota" Seri 1. Kegiatan tersebut bertujuan untuk mengenal lebih dekat tentang profesi Dokter Hewan.

Pada Kompetisi yang diadakan di Lapangan Pacuan Kuda Ki Ageng Astrojoyo Pasuruan, mahasiswa FKH yang tergabung dalam study club UBE (Universitas Brawijaya Equinary) turut andil dalam membantu kepanitiaian dalam perlombaan nasional ini.

Bentuk kegiatan yang dilakukan berupa pemeriksaan kesehatan kuda atlit yang berkompetisi, membantu steward (dewan juri) dalam membuat keputusan informasi kepastian diagnosa penyakit oleh dokter hewan terkait adanya sanksi atau tidak kepada kuda atlit yang mengundurkan diri secara sepihak dari perlombaan dengan alasan sakit, serta kesiap-siagan sebagai tim medis kesehatan hewan apabila terjadi kecelakaan kuda atlit saat berlomba.

"Tentunya kegiatan ini selaras dengan misi merdeka belajar yangmana mahasiswa diperkenalkan secara langsung di lapangan sehingga lebih dapat memperkaya keilmuan, wawasan, relasi dan pengalaman untuk memperkuat kesiapan sebagai orang-orang yang siap bekerja sesuai minat bidang kompetensi yang dimiliki nantinya setelah menyelesaikan jenjang pendidikan di perguruan tinggi," kata dosen pembimbing FKH drh. Dodik Prasetyo, M.Vet yang saat ini juga mendapat amanah menjadi Pengurus PORDASI Provinsi Jawa Timur sebagai Ketua Komisi Peternakan, Kesehatan dan Registrasi Kuda.drh.

Dodik berharap kegiatan lapang yang dilakukan mahasiswa yang tergabung dalam klub UBE tersebut bisa memberikan wadah untuk mengenal profesian dokter hewan terkait dengan olahraga berkuda. "Sehingga diharapkan mereka bisa mengetahui dan memahami peran dan fungsi dokter hewan dalam olahraga berkuda," kata drh. Dodik, Rabu (30/3/2022).

Partisipasi dosen dan mahasiswa FKH UB dalam kegiatan ini disambut baik oleh Ketua Umum Pengurus Pusat PORDASI Triwatty Marciano yang berharap untuk kedepan dapat senantiasa bersinergi antara FKH UB dan PORDASI untuk event-event olahraga berkuda di seri berikutnya serta memotivasi para adek-adek mahasiswa sebagai calon-calon dokter hewan agar semakin meningkatkan minat belajarnya terkait hewan kuda dan memperkaya pengalaman dilapangan dengan ikut kegiatan magang di stable-stable kuda," pungkasnya. (ddk/Jon/FKH).